



## News Homepage November 2015

Liebe Unterstützer von Bahini und den Kindern Nepals,

nachfolgend finden Sie aktuelle Informationen zum Bahini-Projekt und der aktuellen Situation in Nepal.

### Aktuelle Situation Nepal:

07.11.15: Zur aktuellen Lage in Nepal kann ich Ihnen sagen, dass sich die Situation nach dem Erdbeben beruhigt hat, sofern man unter diesen Umständen davon sprechen kann. Zumindest haben die Nachbeben nachgelassen und erreichen keine Amplituden mehr von größer als 4 auf der Richterskala. Trotzdem leben noch zahlreiche Menschen in Zelten und sind mit dem Neuaufbau Ihrer zerstörten Häuser beschäftigt. Gerade die ländlichen Regionen leiden weiterhin sehr unter den Folgen der schweren Beben, da dort die Hilfe der großen Organisationen kaum ankommt.

### Aktuelle Situation Bahini vor Ort:

07.11.15: Es gibt von unseren Projekt gute Neuigkeiten: Unsere Jugendlichen **Ramila**, **Aarati**, **Sita** und **Roshan** haben erfolgreich die Klasse 12 (vergleichbar mit unserem Abitur) abgeschlossen und werden in den nächsten Monaten Ihre Ausbildung oder Studium beginnen. **Ramila** wird einen Bachelor in Modedesign starten, **Aarati** einen Bachelor für Grundschullehramt, **Sita** ein Studium in Wirtschaftswissenschaften und **Roshan** eine Ausbildung im Hotel-/Gaststättengewerbe. **Iswhori** hat Ihr Bachelorstudium in Wirtschaftswissenschaften erfolgreich abgeschlossen. **Yoram** wird seine Ausbildung als Krankenpfleger in Kürze abschließen.

### Spendenläufe von Schulen:

In guter Tradition gab es auch in diesem Jahr wieder einen Informationsvortrag für die Klassenstufen 5 und 6 der **Edith-Stein-Schule Köln** (<http://www.edith-stein-realschule.de/neu/index.php?id=159>) am 14.09. Gebannt lauschten die Kinder den Lebensbedingungen in Nepal und welche Auswirkungen die großen Erdbeben auf den Alltag der Bevölkerung hatten. Zwei Wochen später fanden sich dann alle Schüler, mehr als 500, am Adenauer Weiher ein um bei einem Sponsorenlauf zu Gunsten von Bahini e.V. alles zu geben. Im Schnitt wurden dabei 10 Km gelaufen, wobei vor allen Dingen die jüngeren Schüler besonderen Ehrgeiz an den Tag legten. Zu unserer besonderen Freunde schafften es einige sogar in die Regionen eines Halbmarathons!

In derselben Woche, am 02.10., machten sich die Schüler der **LVR-Anna-Freud-Schule Köln** (<http://www.anna-freud-schule.de/index.php/>) auf um unseren Verein zu unterstützen. Die Schüler dieser Schule mit Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung veranstalteten einen Sponsorenlauf um die Vorwiesen des Rhein-Energie-Station in Köln. Läufer, Radler, Rollstuhlfahrer, Kickboarder und Bahini-Mitglieder zogen ihre Runden und kamen auf im Schnitt 10 km innerhalb der 3 Stunden des Laufs.

Am 18. Juli veranstaltete der Sozialausschuss der **SMV des Gymnasiums St. Konrad Ravensburg/Weingarten** (<http://www.bz-st-konrad.de/de/gymnasium/aktuell/2015-07-18-Spendenlauf.php?navanchor=4010001>) einen Spendenlauf für die Erdbebenopfer in Nepal. Nachdem der Sozialausschuss mit großem Aufwand den Spendenlauf organisiert und alle Vorbereitungen getroffen hatte, war es soweit. Am Samstag um 9 Uhr kamen die ersten Läufer und meldeten sich an, um Runden zu laufen. Die Läufer wurden von privaten Sponsoren gesponsert und erhielten pro Runde einen Geldbetrag, den sie spendeten.

Wir danken den fleißigen Schülern, den organisierenden Lehrern und den Schulleitungen, dass Sie diese tollen Aktionen möglich gemacht haben! Bei Fragen zum Projekt und der aktuellen Situation in Nepal können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Thömmes (1. Vorsitzender)